

Región de O'Higgins

# Nace nueva incubadora para apoyar emprendimientos innovadores

A través del Programa Potencia de Corfo, denominado Innfluye, se realizará un proceso de acompañamiento a emprendimientos innovadores en etapa temprana, que aporten valor para la región y el país.

Esta incubadora busca apoyar emprendimientos en etapa temprana de la Región de O'Higgins, a través de acompañamiento con un plan de incubación y servicios especializados, para que, al menos 40 ideas de negocios cada año –y hasta 2026–, se transformen en emprendimientos con foco en otorgar distintas soluciones a industrias presentes en la región y el país.

En este sentido, el director regional de Corfo, Óscar Ávila, destacó este esfuerzo mancomunado para sumar nuevas soluciones y robustecer, de esta forma, al ecosistema de emprendimiento e innovación de la región de O'Higgins.

"Hoy día nace una nueva incubadora de base científica tecnológica en la región de O'Higgins, estamos muy contentos porque con el cofinanciamiento de Corfo y la ejecución Incubatec UFRO, WeDo Cowork, con el apoyo de la ASECH y la Red de Mentores de la Universidad Santo Tomás, vamos a contar con un espacio que nos va a permitir, apoyar a los emprendedores de otra mirada, esto es un gran hito para la región y esperamos llegar a toda región apoyando empre-



dimientos innovadores", señaló Óscar Ávila.

## INNFLUYE

"El Programa Innfluye apoya y articula una oferta de servicios especializados que fomentan la gestión y estructuración de propuestas de valor innovadoras en emprendimientos en etapas iniciales; propiciando su puesta en marcha, desarrollo y crecimiento hasta una fase de validación y creci-

miento comercial; facilitando acceso a financiamiento y vinculación con actores relevantes para el desarrollo regional", destacó Paulo Lobos, Encargado de I+D & Nuevos Negocios, quien además explicó que en el trabajo territorial estará Paula Yáñez, ejecutiva de proyectos de la Potenciadora de Negocios UFRO.

Pero para concretar estos nuevos 120 emprendimientos al 2026 desde las 33 comunas de la región, cuatro instituciones del emprendimiento apoyarán a quienes quieran ser parte de este Programa cofinanciado por Corfo. Se trata de IncubatecUFRO, la Potenciadora de Negocios de la Universidad de La Frontera (UFRO), institución que será la responsable en la ejecución del Programa. A ella, se suma el coejecutor WeDo Cowork, más las entidades prestadoras de servicios especializados: Red de Mentores Universidad Santo Tomás (UST) y la Asociación de Emprendedores de Chile (ASECH) O'Higgins.

"Innfluye tiene un sentido de apoyo a emprendimientos innovadores y tecnológicos, y considera a quienes están detrás de ideas de negocios ser protagonistas del propio desarrollo de su ecosistema al influenciar a sus pares para atreverse a generar proyectos que permitan a la región aumentar su volumen de emprendimientos, lograr escalabilidad, permitir la creación de redes de contacto y de financiamiento", dijo Javier Ramírez, CEO y cofundador de WeDo Cowork, junto con destacar que "este Programa es llamado a ser un conector para la industria regional establecida al aportar con soluciones para grandes y me-

dianas empresas del territorio".

En el lanzamiento del Programa participaron dos connotados speakers de la región de O'Higgins: David Berdivchesky y Abel Benítez, quienes profundizaron sobre el impacto que generan nuevos emprendimientos en el ecosistema regional. Berdivchesky es cofundador Muvsmart, trabaja servicios logísticos en alianza con grandes corporaciones multinacionales y contó su experiencia sobre su participación en diversos emprendimientos que ha liderado. Mientras que Benítez es director de Asuntos Corporativos de Escondida BHP y comentó sobre la importancia de la vinculación de emprendimientos con empresas para fomentar la innovación y buscar soluciones que impactan positivamente en grandes organizaciones.

"Vengo de una historia desde Antofagasta, donde estamos haciendo un programa muy similar y quiero compartir con el equipo de O'Higgins la experiencia y lo importante que es la alianza público-privada para el desarrollo de este tipo de iniciativas. Los ecosistemas de emprendimiento no solamente están compuestos por los propios emprendedores o el sector público, también participa activamente el sector privado y las grandes empresas que, finalmente son las organizaciones que demandan bienes y servicios, y dinamizan el ecosistema de emprendimiento local. Esa experiencia, con sus logros y fracasos que hemos tenido en Antofagasta, es lo que compartimos en el inicio de esta incubadora acá en O'Higgins", recaló Benítez.

Por otra parte, el expositor hizo hincapié en la relevancia de este tipo de programas en apoyo a los emprendedores y para la generación de nuevos negocios exitosos, al forjar una verdadera incubadora de negocios en apoyo al ecosistema de local.

"El emprendimiento es la transformación de una idea en un negocio que funciona y que genera ingresos, que es sostenible financieramente. El tiempo que demora la transición entre idea y negocio es variable y muchas veces los emprendedores están solos en ese proceso y muchas veces se toman malas decisiones. Lo que hacen estos programas es apoyar al emprendedor en esa transición, entregarle consejos, capacitaciones, redes, para que las probabilidades de éxito –y la transformación a un negocio– sea más certera", agregó el ejecutivo de la minera internacional.

"En ese sentido –complementó Benítez– las incubadoras son clave en un ecosistema, porque los emprendedores se sienten acompañados y, de alguna manera, mejoran sus perspectivas pensando en que ese negocio sea sostenible o bien cambia su estrategia y encuentran otra oportunidad de negocio, ya que eso también es labor de una incubadora".

Para participar del Programa Potencia Innfluye los interesados deben ingresar al sitio web [www.incubatecufro.cl/innfluye](http://www.incubatecufro.cl/innfluye) dónde encontrarán las instrucciones sobre cómo participar y las fechas asociadas al proceso para esta primera convocatoria, que iniciará el próximo lunes 18 de marzo.